

*Il y avait la joie de vivre, l'humour,  
la générosité, la gentillesse, l'intelligence,  
l'accent aussi. Il reste l'amour pour notre  
Daddy unique, le patriarche légendaire.*

Son épouse:

Hélène **Maurer-Schneider**, à Ecublens;

Sa fille et son beau-fils:

Monika et Pascal **Humair-Maurer**, à St-Sulpice;

Ses petits-enfants:

Matthieu **Humair** et son amie Katharina **Schütte**, à Echichens;

Justine **Humair** et son ami Christophe **Dubi**, à Pully;

Son frère:

Hans **Maurer**, à Boll (BE), ses enfants Rosemarie, Marlise et Hanspeter;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont le chagrin de faire part  
du décès de

## **Monsieur Henri MAURER**

**dit «Daddy»**

qui s'en est allé entouré des siens le 3 juillet 2015 dans sa 84e année.

Culte en l'église de St-Sulpice mercredi 8 juillet à 14 h 30.

Honneurs à 15 heures.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Domicile mortuaire: Centre funéraire de Montoie 1007 Lausanne.

Tous nos remerciements au Dr Beffa ainsi qu'au personnel soignant du  
3e étage de la Clinique La Source, à Lausanne, pour leur gentillesse et leur  
dévouement.

Le présent avis tient lieu de lettre de faire part.